

Serbia reitera posición de principios en torno a Venezuela



Belgrado, 12 jul (RHC) Serbia reiteró su posición política de principios fundamentada en el respeto al derecho internacional, no injerencia en los asuntos internos de los estados soberanos, y diálogo como vía para resolver los conflictos

El primer vicepresidente del gobierno y ministro de Asuntos Exteriores, Ivica Dacic, expuso esa firme postura de Belgrado ante los embajadores de Argentina, Brasil y Canadá, quienes informaron sobre la posición común en sus acciones en torno a la crisis en Venezuela en el marco del llamado Grupo de Lima.

Subrayó que su país comprende la difícil situación por la que atraviesa Venezuela y, consecuentemente, los estados de su entorno y saludó las negociaciones como modo de alcanzar una solución duradera a la situación en ese país sudamericano, señala una nota de la oficina de prensa de la cancillería.

Dacic y los jefes de misión de esos tres países- Estanislao Angel Zawels, Eduardo Botelho Barbosa y Kati Csaba, respectivamente- calificaron de constructivo y amistoso el diálogo sostenido y expresaron la disposición de continuar la comunicación en el futuro para el intercambio de criterios, destaca el comunicado.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/195960-serbia-reitera-posicion-de-principios-en-torno-a-venezuela>



Radio Habana Cuba